

#NORD 28. Juni 2022

# DB Fernverkehr: Betriebsgruppe übermittelt Glückwünsche für bestandene Prüfungen

„Mit dem Lernen hört man niemals auf“, war einer der ersten Sätze, den die Azubis vom DB Fernverkehr Hannover/Bremen nach bestandener Abschlussprüfung hörten. Im Anschluss an die Prüfung gab es eine kleine Abschiedsfeier in Bremen.



Es gab selbst zusammengestellte Burger und Getränke. Es wurden auch ein paar Kolleginnen und Kollegen, die auf eigenen Wunsch das Unternehmen verlassen haben, auf dem Treffen verabschiedet.

Die EVG-Betriebsgruppe wünscht allen Prüflingen für ihre weitere berufliche Zukunft in den neuen Tätigkeiten als Fachkräfte für Systemgastronomie und Fachkräfte im Gastgewerbe alles Gute. Unter dem Motto: „Denkt immer dran, man lernt nie aus“.